

## La CPC se reúne con gremios en Aysén

La CPC encabezó en Coyhaique el primer Encuentro de Gremios por Chile en la Región de Aysén. Más de 70 representantes empresariales locales participaron en la cita, que abordó temas como la falta de infraestructura, los altos costos de la energía y la necesidad de atraer inversión y capital humano. La presidenta de la CPC, Susana Jiménez, advirtió que “Chile necesita con urgencia volver a crecer y recuperar las arcas fiscales. No hay dos lecturas en este tema, solo podemos enfrentar el futuro de la mano del crecimiento”.



Susana Jiménez, presidenta de la CPC.